

**Betreff:**

Politisches Informationssystem

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zu berichten, wie weit die Reform des Politischen Informationssystems der Landeshauptstadt Wiesbaden (PIWI) gediehen ist, zu deren Start noch Oberbürgermeister Dr. Helmut Müller die Ortsbeiräte bei einer Tagung zur Mitarbeit gebeten hatte.

**Begründung:**

Das Politische Informationssystem der Landeshauptstadt Wiesbaden (PIWI) ist nicht wirklich leicht zu bedienen und daher für den Bürger ein nur mit Vorwissen zu bedienendes Informationssystem. Die nötige Transparenz für die Bürger ist deshalb nicht gegeben. Außerdem werden wir Ortsbeiratsmitglieder nicht wie die anderen Mandatsträger behandelt und können wichtige Informationen dadurch nicht ohne Mithilfe der Verwaltung erhalten. Dieser Zustand, so die einhellige Meinung aller Anwesenden bei dem Treffen der Stadtverordneten und der Ortsbeiratsmitglieder, muss durch eine umfassende Reform dieses Systems geändert werden.

Wiesbaden, 17.03.2014